

Gemeinsam aktiv

Mitgliederversammlung des Kneipp-Vereins Berchtesgadener Land



Eine der zahlreichen Aktivitäten war die Wanderung von Holzhausen nach Rückstetten.

Foto: Heinz Becker

März 2024 – Die jährliche Mitgliederversammlung des Kneipp-Vereins Berchtesgadener Land e.V. fand am Mittwoch, den 20. März 2024, im Pfarrsaal St. Zeno in Bad Reichenhall statt. Der 1. Vorsitzende Heinz Becker freute sich, eine große Anzahl von Vereinsmitgliedern sowie besonders das Ehrenmitglied Frauke Krakora begrüßen zu können. In seinem Bericht ging der 1. Vorsitzende auf die Mitgliederentwicklung und die wichtigsten Aktivitäten des Vereins seit der letzten Jahresversammlung ein. Die Mitgliederzahl, als Messlatte für die Attraktivität des Vereins, habe sich seit der letzten Versammlung wie folgt entwickelt: 18 Zugänge und 9 Abgänge, davon die meisten alters- und krankheitsbedingt. Die Gesamtmitgliederzahl beträgt zum Berichtszeitpunkt 180 Personen. Die Altersstruktur der Mitglieder wurde anhand einer Graphik dargestellt. Das Jahr über haben Mitglieder und Gäste an zahlreichen Angeboten teilgenommen. Die beispielhaft genannten Ausflüge, Wanderungen sowie weitere Aktivitäten wurden mit einer informativen Fotostrecke unterlegt.

In Vertretung der entschuldigter Schriftführerin gab die 2. Vorsitzende Brigitte Becker einen detaillierten Überblick über die Aktivitäten und ließ ein reichhaltiges Programm Revue passieren. Höhepunkt des Vereinsjahres waren wieder die Busausflüge: am 17. Mai die Kneipp-Geburtstagsfahrt zur Heilkräuterfirma SALUS mit Führung durch Versuchsflächen und Kräutergarten, Besuch des Auwald-Biotops und Kaffeepause auf der Ratzinger Höhe bei der Heimfahrt. Anfang Dezember die Adventfahrt zum Berchtesgadener Advent mit Schlossführung bei Kerzenschein und Gesang. Im Februar fand die Pferdeschlittenfahrt vom Fiakerwirt in Filzmoos zur Oberhofalm guten Zuspruch. Rege Beteiligung gab es auch bei den zweimal pro Monat durchgeführten Wanderungen sowie einer Kräuterwanderung. Auch die Nordic Walking- und QiGong-Gruppen waren wieder aktiv, ebenso trafen sich die Mitglieder zu den Kneipp-Treffs am Nachmittag abwechselnd bei der Kneipp-Anlage im Kurgarten oder am Barfußpfad im Ortenaupark. Bei den in Kooperation mit dem katholischen Bildungswerk durchgeführten Kneipp-Treffs am Abend im Pfarrsaal St. Zeno wurden mehrere Vorträge angeboten.

Zu runden und halbrunden Geburtstagen verschickte Edelgard Engels über das Jahr rund 35 Glückwunschkarten. Insgesamt wurden 49 Veranstaltungen mit 1089 Teilnehmern durchgeführt. Danach erläuterte die Kassenführerin Christa Georg die finanzielle Situation des Vereins anhand der wichtigsten Einnahmen und Ausgaben und dokumentierte dabei eine verantwortungsvolle und sparsame Wirtschaftsweise. Die Kassenprüferin Warmunde Parbs bescheinigte eine ordnungsgemäße, nachvollziehbare und übersichtliche Buchführung und bat um Entlastung der Kassenführerin und der gesamten Vorstandschaft.

Die gewünschte Entlastung erfolgte einstimmig. Danach wies Heinz Becker auf die bevorstehende Feier und den geplanten Ablauf für das 50-jährige Vereinsjubiläum hin. Die Einladungsflyer für das Jubiläum wurden an die anwesenden Mitglieder verteilt. Ebenso erfolgte der Hinweis, daß künftig bei der Bildung von Fahrgemeinschaften eine Fahrkostenbeteiligung von 3 Euro pro Person fällig wird. Abschließend kamen noch Wünsche und Anregungen zur Sprache. Mit einem herzlichen Dank an alle, die sich persönlich im Verein engagieren und zum Gelingen des Angebots beitragen, beschloss der 1. Vorsitzende die Versammlung.

Heinz Becker

Kontakt:
Kneipp-Verein Berchtesgadener Land e.V.
Kurfürstenstr. 1a
83435 Bad Reichenhall
www.kneipp-verein-berchtesgadenerland.de
info@kneipp-verein-berchtesgadenerland.de